Cuba se prononce à l'ONU pour un monde libre de racisme



New York, 21 mars (RHC).- Cuba s'est prononcée ce lundi devant l'ONU pour un monde libre de racisme.

Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations-Unies a souligné que ce sentiment est exprimée dans la volonté politique de l'État et du gouvernement cubain d'éliminer toute manifestation de racisme et d'intolérance.

Elle a rappelé que la communauté internationale doit s'acquitter de la dette contractée envers les millions de victimes de ces pratiques abominables tout le long de l'histoire.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158062-cuba-se-prononce-a-lonu-pour-un-monde-libre-de-racisme}{racisme}$



Radio Habana Cuba